

Le self-service du service oncologie inauguré



■ **Dominique Huet, directeur, Isabelle Papon et les représentants des associations et de la municipalité.**

Photo André RIVIÈRE

Lundi soir, le centre hospitalier a procédé à l'inauguration officielle du self-service du service oncologie déjà accessible aux patients depuis le 18 janvier. Ce projet baptisé « l'alimentation plaisir », d'un coût total de 35 000 euros et conduit par Isabelle Papon, cadre de santé, a été financé en partie par les associations Espoir Santé Harmonie et La Ligue contre le cancer, qui ont participé à hauteur de 6 500 euros chacune, le reste est à la charge du centre hospitalier. Mme Renaud-Guash, artiste peintre, a fait don d'une de ses toiles pour rendre encore plus convivial ce bel espace de détente pour un moment de répit appréciable, une reprise d'autonomie avec la confection d'un repas selon le goût de chacun. Une très belle initiative qui fait l'unanimité, en témoigne le livre d'or enrichi par les patients !